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今回ご意見をいただいた人数 ９人 内訳： 10歳代 ０人

20歳代 １人

＊一人あたりのご意見件数　　 30歳代 ０人

４件の議案にご意見をいただいた方： ０人 40歳代   ０人０人

３件の議案にご意見をいただいた方： １人 50歳代   ０人０人

２件の議案にご意見をいただいた方： ０人 60歳代 ３人

１件の議案にご意見をいただいた方： ８人 70歳以上 ５人

不明 ０人

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

港分署整備事業について

工事請負契約の締結について　―四日市ドーム照明設備ほか更新工事―

コミュニティ助成事業費補助金（一般コミュニティ助成事業費、コミュニティセン
ター助成事業費）について

…４件



No.1 港分署整備事業について

1
購入する土地
所在地：千歳町6番9
面積：約415㎡　←１㎡の金額ですが妥当な額ですか？

2

購入するということは、将来的にも、千歳町に分署は存在し続けるということですね。
大規模地震への備は、現設備で問題ないと判断されておられるのか？
整備事業との議題であるが、中身は土地の購入ですね。であれば何故、土地の購入と
素直に書けないのですか？整備事業といわれると、民間企業では建物・設備の更新な
どを意味することが殆どです。表題からすると大規模地震対策も含めてあるのか？購入
されること自体は異存ありません

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.2 コミュニティ助成事業費補助金（一般コミュニティ助成事業費、コミュニティセンター助成
事業費）について

1

富田地区の「鯨船神社丸祭事用衣装」桜花台「桜花台連合自治会祭り備品」保々地区
「子どもみこし他備品」それぞれ地区での活動には欠かせない費用が必要と思われま
す。（金額的にはよくわかりません。）日永地区にも「つんつく踊り」を伝えていく行事があ
り、毎年たくさんの人達が活動（ボランティアの人たち含む）してみえます。その地区の行
事を守っていくには、どうしても必要ごとだと思います。議員の方々も色々御苦労がある
と思いますが、私個人も地区の住民としてこれからも微力ながら協力させていただけたら
と思っています。

2

連合自治会でコミュニテー助成補募集などの説明を聞いているので、制度の仕組みな
どある程度理解できますが、なかなか制度を理解できる人は少ないのでは？何件の応
募があって、この３件に絞ったのか。元々３件だけだったのか。等の背景が良く判りませ
ん。自治会としてはありがたい制度だと思います。自治会役員としては具体的な内容を
知りたいです（参考にできるものであれば・・・）

3

少子高齢化が進む中、コミュニティ活動に積極的に取り組んでいる団体への支援であ
り、賛同いたします。
一方で、地域活性化に悩んでいる方々もみえると思うので、今回の助成対象団体が、ど
んな課題を持っていて、どう対応しようとして、今回の事業を行うことになったのかの改善
プロセスを、広報等を通じて情報共有の場を作っていただくことを望みます。

4

①一般コミュニティ助成事業
自治会の祭りに関わる備品消耗品費の購入に対する意識を高めて助成を推進する必
要があると考えます。
今回の申請書に対して購入リスト等を吟味して単純な消耗品と特殊品で今後の購入に
問題が生じる物等に分類して将来の祭り等に支障が出ないように各自治会で検討したう
えでの申請が望ましいと思います。
②コミュニティセンター助成事業
コミュニティセンターの建設に当たり将来的にどの様な多機能な事を計画しているか事
業内容を吟味した上でアドバイスが必要と思われます。

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.3 工事請負契約の締結について　―四日市ドーム照明設備ほか更新工事―

1

アリーナ照明の工事は必要ですか？
四日市ドームのホームページの施設案内に日中はほぼ照明は必要はありませんと書いてある。
常に照明を使うのであれば元が取れると思いますが
大型映像装置も工事は必要なの？と思うのですが
まだ使えると思いますが？
四日市ドームで工事が必要と思う箇所はドーム内のトイレと駐車場だと思います。トイレは和式が
多い
駐車場は線が消えかけて舗装にひび割れが多い、駐車場が少ない。イベント時にすぐに満車に
なる。名古屋から四日市ドームの入り口がわかりにくい。

2
老朽化に伴う更新工事ですので、異存はありません。ドーム自体が老朽化してきていると思いま
す。老朽化対策の一環だと思いますので、更新計画の全体像の中で今回はこの部分であるこ
と。などの表現があればと感じました。

3

年に２回程利用しています。（JAのグランドゴルフ）
音響面に関して
・非常に聞きにくい
・マイクの性能等を検証ください

4

設備の経年劣化であることは十分理解できますがより良い設備にすることも必要ではないでしょう
か。
この機会に、音響設備・照明設備（スポットライト等）・舞台（収納可能）などを充実させ
コンサートなど幅広く利用できるようにしてはどうでしょうか？

5

施設の建築後には、定期的に補修工事が必須です。
四日市ドームも定期修理・改修・更新工事が発生しますね。
経年劣化はドームの鉄骨もサビが目立ってきています。
半年の改修期間があれば、ついでに補修してもよかったと思います。
ドームは竣工から四子連の「こどもまつり」や球技大会CTYカップで毎年2回は利用しています。
LED照明更新で照明料金が減額（多分）となるのは、いいですね。

6月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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